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Aos vinte e dois dias do mez, digo,  mês de dezembro de dois mil e vinte e três 

reuniu-se o Conselho Municipal de Educação para reunião ordinária, na sala de reuniões 

da Secretaria Municipal de Educação. Iniciou-se a reunião com a memória da reunião 

anterior, a presidente Elizandra e o Secretário Municipal de Educação Alcione falaram 

sobre a CONAE de Francisco Beltrão, em que foram expostas as metas de investimento 

nacional em educação a partir do PIB nacional, as metas de educação inclusiva e a 

diminuição de oferta de ensino à distância visando melhorar a qualidade do ensino 

atrelando os recursos financeiros às condições sociais da população. Sobre a Educação 

municipal observou-se que mesmo com a oferta de difícil acesso aos professores, ainda 

há uma demanda de profissionais para as escolas do campo. O início do ano letivo dois 

mil e vinte e quatro terá início com professores contratados para suprir a demanda inicial 

e a previsão de efetivação do concurso municipal para final de fevereiro. Sobre as leis de 

licitação, está previsto para o dia de hoje um pregão presencial para os om,  digo, 

uniformes escolares, camisetas, bermudas e agasalhos. Os kits escolares com materiais 

serão fornecidos aos alunos que pedirem ou precisarem, com previsão de chegada no 

início do ano letivo. Sobre as mochilas o município vizinho não achou vantajoso o 

investimento, em reunião com diretores escolares o secretário expôs e também não houve 

grande adesão. Sobre aquisição da tecnologia educacional Tix, a empresa diz não 

compensar um contrato que prevê menos de seis unidades, tendo em vista a assessoria, o 

deslocamento e pessoal. Sobre as aulas de robótica, elas acontecerão nas escolas integrais 

com materiais e professores qualificados em forma de oficinas atreladas ao currículo. 

Sobre a licitação de transporte escolar para o próximo ano letivo, o processo está em 

construção e possivelmente será via pregão presencial. Os dias e horários das próximas 

reuniões ficaram definidas e serão publicadas em breve. 


